

This image shows a full page of a document template. It consists of approximately 30 evenly spaced horizontal dotted lines across the entire width of the page, providing a guide for handwriting or typing. There are no margins, text, or other markings present.

Nom :

Prénom :

Grade:

Armée / arme :

Date de naissance :

Nationalité :

**Grade, nom et visa de l'officier
français responsable de la
surveillance :**

**CONCOURS D'ADMISSION
A L'ECOLE D'ETAT-MAJOR DE LIBREVILLE.**

Cycle 2020-2021

Mercredi 18 mars 2020

ANGLAIS

Coefficient 1

Durée : 1h30

Aucune documentation électronique ou papier (dictionnaires, mémentos...) n'est autorisée.

PARTIE RESERVEE AU CORRECTEUR.

Note : / 20

Remarque éventuelle :

1. Version (10 points)

THE LESSONS LEARNT FROM THE ARMY COMMITMENTS

The generation of battle groups meets the necessary complementarity of the implemented capabilities which are needed for the accomplishment of the missions. Combined arms combat therefore imposes rigorous training to achieve the best combination of the assets deployed. The company group is then the first level of this manœuvre where the company commander makes a tactical effect on the ground or on his opponent. Occasionally, for a particular need, and under specific conditions, such as fighting in urban areas, it will be possible at a lower level to create contingency combined arms detachments.

The complexity of such operations, whatever the environment, requires precise coordination. So, to improve the operational capability of the army and continue to make efforts in this area, it has been decided to create a school of combined arms combat.

LES ENSEIGNEMENTS TIRES DES ENGAGEMENTS DE L'ARMEE DE TERRE

La constitution de groupements tactiques répond à la nécessaire complémentarité des capacités mises en œuvre et nécessaires à l'accomplissement des missions. Le combat interarmes impose par conséquent une formation et un entraînement rigoureux afin d'obtenir la meilleure combinaison des moyens déployés. Le sous-groupement est à ce titre, le premier niveau de cette manœuvre où le capitaine produit un effet tactique sur le terrain ou sur son adversaire. Ponctuellement, pour un besoin particulier et dans des conditions spécifiques, comme celles du combat en zone urbaine, il sera possible de constituer à un échelon inférieur, des détachements interarmes de circonstance.

La complexité de ce combat, quel que soit l'environnement, implique une coordination précise. Aussi, pour améliorer la capacité opérationnelle de l'armée de terre et poursuivre les efforts dans ce domaine, il a été décidé la création d'une école du combat interarmes.

.....

.....

.....

.....

.....

.....

2. Thème (10 points)

VILLE VERTE

La prise en compte de l'environnement est de plus en plus courante dans le développement urbain. Des recommandations ont donc été élaborées pour les villes souhaitant diminuer leur impact environnemental. Ainsi, afin de diminuer son impact environnemental, une ville devrait augmenter l'utilisation des transports en commun avant l'automobile. Elle devrait également planifier son développement afin qu'il soit compact et qu'il facilite les déplacements de courte distance et la conservation des espaces verts. La gestion des matières résiduelles doit permettre de réduire la quantité de déchets éliminés et d'améliorer la quantité de matières récupérées. Les infrastructures doivent être ciblées par des règlementations et des politiques entre autres sur l'efficacité énergétique. La gestion de l'eau ne devrai pas porter atteinte à la qualité ni à la disponibilité de cette ressource. Du côté des émissions de CO2, celles-ci devraient être limitées, de même que les émissions polluantes responsables de la dégradation de la qualité de l'air.

GREEN TOWN

To take the environment into account becomes more and more a topical issue for the developpment of urban areas. Recommendations have been settled to towns likely to reduce their environmental impact. So, then to reduce its environmental impact, a town must increase the use of the common transportations before automobile. It must at the same time schedule its developpment so as to make compact and make short distance movements easier and keep the green spaces . The management of waste materials must allow the reduction of quantity of waste removed and better the quantity of material caught up. Infrastructures must be targeted by regulations and among which energetic efficiency policy. The management of water must not be disturbed neither the quality nor the availability of that ressource. Concerning emissions of CO2, those ones must be cut off, and their polluting emissions like wise , responsable of degradation of air quality.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....